

ABSTRAK

HUBUNGAN PENGETAHUAN DAN SIKAP REMAJA UMUR 15-17 TAHUN TENTANG KESEHATAN REPRODUKSI DENGAN KEJADIAN PERNIKAHAN USIA DINI DI KELURAHAN KELAYAN TIMUR KOTA BANJARMASIN

Lita Norfiana*, Istiqamah^{1*}, Eirene E.M Gaghauna^{2*}

¹STIKES Sari Mulia Banjarmasin

²STIKES Sari Mulia Banjarmasin

*Korespondensi Penulis. Telepon: 082155354403, E-mail:

Litalita118@gmail.com

ABSTRAK

Latar Belakang: Menurut WHO 2008 masalah kesehatan reproduksi wanita yang buruk telah mencapai 33 % dari jumlah total beban penyakit yang menyerang para wanita diseluruh dunia. Angka ini lebih besar dibandingkan dengan masalah reproduksi pada kaum laki-laki yang hanya mencapai 12,3% pada usia yang sama dengan kaum wanita.

Pernikahan usia dini masih banyak dijumpai di negara berkembang termasuk Indonesia. Sampai saat ini, makin sering kita dengar fenomena pernikahan usia dini tidak hanya di kalangan masyarakat adat tetapi telah menambah pelajar sekolah yang semestinya fokus menuntut ilmu dan mengembangkan bakat (Zulfa, 2011).

Tujuan: penelitian ini untuk mengetahui pengetahuan dan sikap remaja umur 15-17 tahun tentang kesehatan reproduksi dengan angka kejadian pernikahan usia dini di kelurahan kelayan timur kota banjarmasin.

Metode: Penyusun KTI ini bersifat analitik. Sasaran penelitian adalah remaja umur 15-17 tahun yang ada diwilayah kerja kelurahan kelayan timur yang berjumlah 56 orang yang diambil secara simple random sampling.

Hasil: Berdasarkan analisis data p hitung < p tabel hipotesis diterima (Ho ditolak), maka dapat disimpulkan ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan sikap remaja umur 15-17 tahun tentang kesehatan reproduksi dengan kejadian pernikahan usia dini.

Kesimpulan: Kesimpulan dari hasil penelitian ini Dari 36 responden sebagian besar remaja mempunyai pengetahuan cukup tentang kesehatan reproduksi dengan angka kejadian pernikahan usia dini yaitu sebanyak 30 orang (83,3%).Sebanyak 29 remaja (80,6%) memiliki sikap negatif tentang kesehatan reproduksi dengan angka pernikahan usia dini. Ada hubungan yang bermakna antara pengetahuan dan sikap remaja tentang kesehatan reproduksi dengan angka kejadian pernikahan usia dini nilai $p = 0,05 < 0,1$

Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, Kesehatan Reproduksi, Pernikahan usia Dini